

L'hospitalisation à domicile expliquée aux résidents

Publié le 06/07/2017 à 05:26 | Mis à jour le 28/07/2017 à 12:17



Mmes Gervais et Quesnel, de l'Assad-Had, avec Jérôme Foulatier.

L'établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) La Vasselière de Monts, a organisé, vendredi, une conférence sur le thème de l'hospitalisation à domicile. Jérôme Foulatier, le directeur de l'établissement avait invité des responsables l'association des services de soins et hospitalisation à domicile (l'Assad-Had), en Touraine, qui compte 1.200 salariés, pour qu'ils expliquent le fonctionnement de l'hospitalisation à domicile et ses modes de prise en charge.

Le public présent a été informé des critères de mise en œuvre de l'hospitalisation à domicile et de ces objectifs, qui permettent d'éviter l'hospitalisation classique et ainsi réduire les durées d'hospitalisation. Le directeur a rappelé qu'une convention a été signée entre La Vasselière et l'Assad-Had pour développer les hospitalisations au sein de la maison de retraite.